

# Noticias Manmin

NO. 247 26 DE NOVIEMBRE DE 2017

## La obra poderosa que calmó el huracán apareció en diferentes medios de prensa incluyendo *The Washington Post*



El Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, conoció al Dios vivo después de siete años de sufrir enfermedades. Cuando conoció a Dios, él fue sanado de todas sus enfermedades y Dios lo llamó a ser un pastor. En 1982 se estableció la Iglesia Manmin, y a través de su ayuno y oración, la iglesia ha mostrado innumerables señales, prodigios y obras poderosas y ha crecido como una mega iglesia. El Dr. Lee ha realizado numerosas cruzadas a las que asistieron cientos de miles o millones de personas en muchos países, incluso en Estados Unidos, Rusia, la India, Pakistán y Kenia.

A través de su oración, muchas enfermedades incurables y terminales como el SIDA se curaron, y la mala vista fue recuperada. Los cojos llegaron a caminar y saltar, los sordos llegaron a oír y las mujeres infértiles lograron concebir. La oración llevó lluvia a zonas afectadas por graves sequías

y calmó lluvias torrenciales. Esas impresionantes obras del Espíritu Santo manifestadas por medio de su oración se han conocido por la gente de todo el mundo, y muchos envían sus peticiones de oración cuando enfrentan desastres.

A principios de septiembre del 2017, muchas personas en Estados Unidos estaban muy atemorizados a causa del extremadamente poderoso huracán llamado Irma, que estaba rugiendo en la parte suroriental del país. Para evitar la gran catástrofe, los pastores en Estados Unidos enviaron peticiones de oración para el Dr. Jaerock Lee. Después de haber orado, el huracán Irma cambió su curso, se debilitó y finalmente se disipó. Al final, Estados Unidos se libró del desastre. Incluso antes de esta sorprendente obra, los pastores y creyentes estadounidenses habían experimentado tales obras varias veces. En octubre del 2016, el huracán Matthew se debilitó en un día después

de la oración del Dr. Lee. Los huracanes Joaquín en 2015, Irene en 2011 y Gustav en 2008 causaron poco o ningún efecto negativo a causa de su oración.

Esta obra de Dios sobre el huracán Irma fue publicada en un anuncio realizado por *The Washington Post* el 6 de octubre. El título fue «El huracán Irma se desvaneció gracias a la oración del pastor coreano, el Dr. Jaerock Lee».

El *The Washington Post* es ampliamente considerado como uno de los principales periódicos estadounidenses diarios, junto con el *New York Times* y el *Wall Street Journal*.

La publicación informó que el huracán Irma, el más fuerte entre los huracanes ocurridos en el Océano Atlántico, iba a causar una gran pérdida, pero se debilitó y se disipó solo después de que el Dr. Jaerock Lee, conocido como «el pastor de poder», oró por la situación tras las peticiones de los pastores en

Estados Unidos.

La publicación incluyó un testimonio por parte del Dr. Mikhail Morgulis, fundador de Diplomacia espiritual. Él vive en Florida. La obra del Dr. Lee que alejó la catástrofe en la R. D. del Congo también fue reportada como parte de una entrevista con Sebastián Impeto, líder del Partido Cristiano en la RD del Congo, quien declaró: «En 2014, el virus Ébola estaba fuera de control en mi país. Envié la petición de oración al Dr. Jaerock Lee y, por sus oraciones de fe, el número de víctimas y de muertes llegó a su fin».

Las publicaciones fueron reportadas por Assist News Service en Norteamérica ([www.assistnews.net](http://www.assistnews.net)); Christian Telegraph ([www.christiantelegraph.com](http://www.christiantelegraph.com)), una de las principales compañías de medios en Canadá; KNS Noticias ([www.kns.tv](http://www.kns.tv)); *La Prensa Cristiana*; y otros medios de prensa.



Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee

«Velad y orad, para que no entréis en tentación; el espíritu a la verdad está dispuesto, pero la carne es débil»  
(Mateo 26:41).

## Velad y orad

entrar en la tentación. Algunas personas dicen que Dios les dio pruebas. Pero bajo ninguna circunstancia esas pruebas provienen de Él. Fueron atraídos y entraron en la tentación a través de sus propias concupiscencias (Santiago 1:13-15).

Hay pruebas, sin embargo, que Dios da tal como es el caso de Abraham. Estas pruebas son permitidas para prosperidad del alma y para recibir la bendición. Dios provee también la vía de escape. Por ende, no hay motivo para entrar en la tentación.

### 2. ¿Por qué es fácil entrar en tentación si no se ora?

**En primer lugar, si usted no ora, no puede ser guiado por el Espíritu Santo.**

Por ejemplo, algunas personas enfrentan dificultades en sus negocios. En la mayoría de estos casos han seguido sus propios intereses en lugar de recibir la guía del Espíritu Santo a través de las oraciones. Pero si hacen todo por la guía del Espíritu Santo a través de la oración, serán prósperos.

El Señor dice en Juan 16:13: «Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir». Si reciben la guía del Espíritu Santo, el enemigo diablo y Satanás no tendrá ninguna oportunidad para acusarlos. Incluso si la tentación viene a causa de sus errores o algunas razones externas, el Espíritu Santo les permite saber de antemano que las tentaciones vienen de modo que puedan estar preparados. Él también les da una salida.

Algunas personas dicen que enfrentan dificultades a pesar de estar viviendo por medio de la palabra de Dios. Pueden pensar que practican la palabra de la verdad, pero si mantienen su propia justicia y sus criterios, realmente no pueden discernir la verdad de la falsedad en su totalidad. El apóstol Pablo era bastante soberbio. Pero desde el momento en que aceptó al Señor, él experimentó por completo que gran parte de su arrogancia no era correcta de acuerdo con la voluntad de Dios. En 2 Corintios 10:5 leemos lo siguiente: «Derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando

cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo».

Por lo tanto, con el fin de entender la voluntad de Dios correctamente en cada asunto, debemos recibir la orientación del Espíritu Santo de modo correcto al estar velando y en oración. Al mismo tiempo, tenemos que romper nuestra arrogancia y los criterios personales a través de la oración ferviente.

**En segundo lugar, si usted no ora, le es difícil seguir el deseo del Espíritu Santo.**

Si las personas tienen ciertas dificultades en la familia o en los lugares de trabajo mientras no oran, pueden desanimarse. Saben que tienen que alegrarse y dar gracias, pero no pueden hacerlo porque no tienen fortaleza espiritual. Solo cuando oren con fervor y adquieran la fuerza espiritual podrán seguir los deseos del Espíritu Santo y vivir por fe.

También, si no se mantienen vigilando y orando, no podrán ahuyentar las tentaciones. Podremos tener control del corazón solo con la gracia y la fortaleza de Dios el Padre y con la ayuda del Espíritu Santo. Sin esto, pueden empezar a seguir los deseos de la carne, los deseos de los ojos y la vanagloria de la vida, y tomarán las cosas de la carne de nuevo. Volverán a seguir sus viejos hábitos de nuevo.

Satanás siempre provoca la mentira en su corazón a través de sus pensamientos. Él incita y motiva a actuar sobre la falsedad (1 Pedro 5:8-9). Él también les causará dudas para que ustedes no puedan creer en Dios. Él hará que vayan tras sus tendencias a la pereza para no ser diligentes en fe. Para evitar caer en las tentaciones del enemigo Satanás y ahuyentarlo lejos, deben mantenerse vigilando y orando.

### 3. Cómo mantenerse velando y en oración

Algunas personas dicen que saben que tienen que orar, pero les es demasiado difícil porque están tan cansados después de trabajar duro todo el día. En un intento de justificar su falta de oración, algunas personas dicen que Jesús también dijo: «El espíritu está dispuesto, pero la carne es débil», y que los seres humanos están destinados a ser débiles. En este caso,

decir que «la carne es débil» no significa simplemente que su cuerpo físico era débil.

Aquí, la «carne» significa el cuerpo combinado con la naturaleza pecaminosa. El cuerpo combinado con la naturaleza pecaminosa hace que ustedes vayan tras la carne, y este rasgo es el «deseo de la carne». Los discípulos de Jesús no habían recibido el Espíritu Santo todavía. Querían orar con el corazón, pero el deseo de la carne, un deseo de dormir y descansar, era más fuerte. A este estado nos referimos cuando decimos que la «carne es débil».

No obstante, después que recibieron el Espíritu Santo, los discípulos oraron con gran fervor y llegaron a ser apóstoles que fueron lo suficientemente valientes para convertirse en mártires. Aunque nuestro cuerpo puede ser débil, si tan solo tenemos la voluntad para orar, pediremos salud y fortaleza y luego oraremos. Si oramos con profundo amor a Dios, la iglesia, el pastor y los hermanos en la fe, podemos superar el cansancio en cualquier momento. El Espíritu Santo nos ayudará si nos esforzamos un poco más. No vamos a sentir somnolencia ni cansancio cuando estemos llenos de la inspiración del Espíritu Santo. Tendremos clara inspiración y plenitud de gozo.

Las personas que se mantienen vigilando y orando no entran en la tentación y pueden superar incluso la tentación si esta viene. Estamos viviendo en la era del Espíritu Santo, por lo que no debemos decir que la carne es débil ni dejar de orar porque solo así evitaremos entrar en las tentaciones. Siempre tenemos que mantenernos vigilando y orando, recibir el apoyo del Espíritu Santo, desechar nuestros viejos hábitos, y desechar la maldad de nuestro corazón.

Queridos hermanos en Cristo, así como el pez muere fuera del agua, nuestros espíritus morirán si no oramos. Por el contrario, si oramos y permanecemos llenos del Espíritu Santo, nuestras almas prosperarán, todo nos irá bien y disfrutaremos de buena salud.

Yo ruego en el nombre de nuestro Señor que al orar puedan vencer al mundo con la fe, que se conviertan en verdaderos hijos de Dios que merecen entrar en la nueva Jerusalén, y que disfruten de la felicidad eterna.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

### Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

<b>Domingo</b> 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	<b>Lunes</b> 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
<b>Domingo</b> 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	<b>Lunes</b> 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
<b>Domingo</b> 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	<b>Lunes</b> 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
<b>Domingo</b> 9:30 am: Paraguay, Argentina	<b>Lunes</b> 7:00 am: Paraguay, Argentina
<b>Domingo</b> 10:30 am: Uruguay, Brasil	<b>Lunes</b> 8:00 am: Uruguay, Brasil

### El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana  
Manmin Perú

Av. Arenales #1737  
Centro Comercial Arenales 5to  
No. 34. Lince. Lima Perú  
TEL: 511-266-0904  
misionmanmin@hotmail.com  
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana  
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá  
Real Bogotá Colombia  
TEL: 315-842-5960  
manmincolombia@hotmail.com  
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

## «Me reuní con el Dr. Jaerock Lee de nuevo después de 21 años. Él es amable y gentil; ¡y su poder ha aumentado!»



Reverendo Dr. Martin Francisco Álvarez

- Rector para el Cono Sur de la Universidad Latina de Teología
- Presidente de la Asociación de Pastores de Florencio Varela
- Cónsul Honorario de la República de Burundi en Argentina
- Miembro del Comité Organizador de la reunión de avivamiento del Dr. Jaerock Lee, en 1996 y 1997.

El 8 de octubre la Iglesia Central Manmin realizó el Servicio por el 35.º aniversario y la presentación por la celebración. Muchos pastores y creyentes llegaron desde muchas zonas de Corea y de veintitrés países extranjeros. Entre ellos estaba un pastor de Argentina, en América del Sur. Él es el Reverendo Dr. Martin Francisco Álvarez quien trabajó como miembro del Comité Organizador del seminario para los pastores y la reunión de avivamiento del Dr. Jaerock Lee celebrada en Argentina hace 21 años. Él llegó a Corea con una placa de reconocimiento para el ministerio de Manmin. A continuación, su testimonio.

### ◆ Usted se ha reunido con el Dr. Lee de nuevo después de 21 años. Usted debe estar muy emocionado.

Sí, lo estoy. En 1996, conocí al Dr. Lee en Argentina por primera vez. Yo tuve un fuerte sentir de que él es un hombre de Dios muy especial. Desde entonces, han pasado 21 años. Su poder se ha hecho aún mayor, y su ministerio se ha ampliado enormemente.

Me reuní con él otra vez en esta visita a Corea. Me sentí mucho como si estuviera con mi padre. Su mirada sobre mí y el amor que yo puedo sentir conmovió mi corazón profundamente como si yo estuviera con mi padre y con mi familia. Yo no solo lo he respetado, sino que lo he considerado mi familia. La emoción conmovió mi corazón profundamente.

### ◆ Hemos escuchado que acababa de abrir la iglesia filial Manmin en Argentina.

Cuando me estaba preparando para la reunión celebrada en Argentina en 1997, traduje y edité los libros del Dr. Lee y revisé los ejemplares de *Noticias Manmin* en español. A través de la oportunidad, llegué a formar parte del ministerio de Manmin. Era muy diferente al hecho de ver Manmin como un espectador desde afuera. Me sentí asombrado y bendecido a un nivel diferente.

Basado en mi experiencia con Manmin, celebré la primera reunión con el nombre de Iglesia Filial Manmin en Argentina, hace dos meses. Estoy planeando predicar sobre el ministerio de Manmin y la palabra llena de vida del Dr. Lee.

### ◆ Desde el punto de vista de rector de un seminario teológico, ¿puede comentar sobre los sermones del Dr. Lee?

Esta generación tiene sed de la verdad de Dios. Hay muchos falsos pastores y profetas que engañan a la gente en estos tiempos finales. Nunca había oído palabras de vida como aquellas en los mensajes del Dr. Jaerock Lee. Sus mensajes y sus libros están llenos de la Palabra de vida, que es la verdad. El evangelio de la santidad que ha venido predicando es tan valioso que no hay otras teorías teológicas, como el cristianismo progresivo o la teología liberal, que se puedan comparar. Asimismo, relata nuestra relación con Dios en una manera fácil de entender. Explica claramente la voluntad de Dios, cómo vivir de

acuerdo con Su voluntad, y el propósito de la vida cristiana.

Soy el Rector para el Cono Sur de la Universidad Latina de Teología. El Dr. Manuel Tigerino, presidente de la ULT, también desea trabajar junto al Seminario Internacional Manmin.

### ◆ ¿Qué cree sobre las obras poderosas, que trascienden el tiempo y el espacio, que se desbordan en Manmin?

No solo nadie puede orar como el Dr. Lee. Es como si todo se realiza de acuerdo a la proclamación de Dios. Es como la oración de Elías, que abrió la puerta al cielo y una mujer fue bendecida para concebir un bebé, tal como Eliseo lo profetizó. Dios contesta las oraciones del Dr. Lee, el hombre de Dios.

### ◆ ¿Cómo fue su visita al sitio del agua dulce de Muan?

Probé el agua de un pozo que estaba cerca del estanque de agua dulce de Muan, el cual no había recibido la oración del Dr. Lee. No fue solo salada, sino incluso amarga. Pero el agua dulce de Muan por la que el Dr. Lee oró, era bebible y dulce. Me sentí renovado y recargado como cuando regreso a casa agotado por los horarios y tomo una ducha.

También experimenté el mundo espiritual. Mis ojos espirituales fueron abiertos, y vi ángeles más grandes que los árboles, formados en media luna, en el lugar donde nace el agua dulce de Muan. Yo vi un arco iris alrededor del sol, el sol rotatorio y una imagen en forma de corazón en la mitad del sol. También vi el sol dividido en varios pedazos tal como la división de embriones, y me hizo pensar que las parejas infértiles podrán concebir cuando beban el agua dulce de Muan. Estoy seguro de que esta agua dulce de Muan contiene el poder de la re-creación.



Seminario de pastores en Argentina, en 1996



Con el Dr. Jaerock Lee y el alcalde de Florencio Varela



Seminario de pastores y reunión de avivamiento en Argentina, 1997

### ◆ ¿Cómo se siente respecto a su visita a la Iglesia Central Manmin?

Me siento muy feliz y agradecido de estar con el Dr. Jaerock Lee de nuevo en este 35.º de la Iglesia Central Manmin. He anhelado visitar esta iglesia de rebotante amor en los últimos veintiún años, y este es el momento en el que mi deseo tan anhelado se ha cumplido. Es una gran bendición para mí.



## «El Espíritu Santo me guio a la Iglesia Central Manmin»

Pastor Francisco Lorite Expósito, Iglesia de avivamiento Maranata, España

Hace siete años, escuché que una persona en el umbral de la muerte fue sanada por la oración del pastor. Esta era la evidencia de que el pastor tenía el poder de Dios. Me preguntaba quién era él porque yo también tenía un fuerte deseo de manifestar el poder de Dios.

Sinceramente yo quería saber más de él y me preguntaba qué lo capacitó para mostrar el poder de Dios. Inmediatamente busqué y visité el sitio de la Iglesia Central Manmin, y aprendí sobre el ministerio. Escuché los mensajes del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee en la web, y quedé muy impresionado. Las señales y los prodigios manifestados a través de él eran aún más sorprendentes.

Con el paso de tiempo, tuve más y más expectativa y respeto de Manmin. Deseaba visitar la iglesia, conocer al Dr. Lee en persona y escuchar de la visión de futuro de Manmin.

Mi Señor abrió el camino, y a principios de octubre de 2017, finalmente visité la iglesia durante la semana de su 35.º aniversario, junto con un anciano de mi iglesia. El momento que vi Manmin de primera mano y escuché de las visiones de la Iglesia, yo estaba encantado.

Lo más sorprendente fue el amor sacrificial del Dr. Lee y su devoción. Cuando lo vi a él en persona, me saludó muy



amablemente y me abrazó con calidez. De hecho, a pesar de ser un exitoso pastor y de tener el gran poder de Dios, él es muy humilde y manso. Su rostro dejó una profunda impresión en mí.

También me sentí conmovido por las presentaciones de celebración porque sentí la profunda espiritualidad en ellos. Después de experimentar la humildad y el amor de Manmin, yo me sometí a cambios importantes, tanto en mi ministerio como en mi vida personal.

Nunca había visto un ministerio como el del Dr. Lee que está acompañado con el poder, las señales y los prodigios del Señor. Manmin es espiritual y poderoso en todos los aspectos. De manera particular, en Manmin las señales, los prodigios y el poder de Dios son continuamente desplegados, y es lo que esta generación necesita profundamente. Estoy convencido que Manmin está dentro del asombroso y glorioso plan de Dios para todas las personas de todas las naciones en estos tiempos finales.

Yo también creo que el Señor tiene un plan para mí y para Manmin. Seguiré obedeciendo la guía del Espíritu Santo y trabajaré junto con Manmin para que pastores y creyentes en España y todos los países europeos conozcan Manmin, así como el poder.

## «¡Los sermones del Dr. Jaerock Lee cambiaron mi vida entera!»

Diaconisa Soonja Cho, Naples, Florida (EE. UU.)

En el año 2014 vi un sermón a través de YouTube. Se titulaba «Infierno». Recibí mucha gracia del mensaje que corresponde precisamente a la Biblia. Me preguntaba qué iglesia era esta y quién era el pastor. Él era el Pastor Principal de la Iglesia Central Manmin.

En la página web de la Iglesia ([www.manmin.org](http://www.manmin.org)) encontré cientos de sermones que había predicado el Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee. Mientras yo los estaba escuchando, pensé, está predicando solo la verdad. Así que continué escuchando sus mensajes. Él respondió todas las preguntas que siempre habían pasado por mi mente. Me sentía muy feliz.

Yo solía padecer de infecciones de los senos paranasales y tomaba antibióticos muchas veces cada año. Pero fui sanada gracias a la oración por los enfermos del Pastor Principal. Gracias a sus sermones, me di cuenta por qué me encontraba en aflicción espiritual. Me había vuelto arrogante con mi personal en el lugar de trabajo. Me arrepentí de eso y el Espíritu Santo llenó mi corazón. Mientras mi alma más prosperaba, más bendición recibí en mi lugar de trabajo.

Me uní a los servicios de adoración de Manmin y a las reuniones de oración de Daniel a través de GCN. Los mensajes del Pastor han cambiado mi vida entera, y he predicado sobre él y sobre Manmin en todas partes.

He compartido los sermones del Dr. Lee con personas en varias reuniones cristianas y les han gustado mucho.



Cuando vi que se sentían felices con los mensajes espirituales, me sentí feliz también. A las personas les agradan sus libros, sobre todo, *El Mensaje de la Cruz*, *La Medida de Fe* y *La Ley de Dios*.

A principios de septiembre del 2017, me sentí aún más agradecida por ser miembro de Manmin. Fue porque yo fui protegida del extremadamente poderoso huracán Irma. El informe de noticias anunció una advertencia a las personas en Nápoles, donde yo vivo, porque se esperaba que el huracán Irma pasara a través de mi ciudad. Ellos nos advirtieron seriamente a evacuar.

Muchas personas nos dijeron que nos fuéramos de casa porque hay un canal detrás de ella, pero el Pastor Principal había orado por nosotros y yo creí que estaríamos protegidos. Me quedé en casa, tranquila. Normalmente, el agua se desborda del canal después de la lluvia, pero en el canal detrás de mi casa, el agua disminuyó. ¡Esto fue algo asombroso! También he oído que la gente que vive a 30 minutos de distancia de mi hogar tuvo que movilizarse en barcas por causa de las inundaciones. Esto me dio la certeza de la protección que tengo en el espacio del pastor.

Si no hubiera conocido al Pastor Principal, aunque lo hubiera leído muchas veces, yo no podría haber comprendido los significados espirituales inmersos en los pasajes de la Biblia. Me habría ido en la dirección incorrecta, sin encontrar la falsedad en mí. Doy todas las gracias y la gloria a Dios quien me ha dado una nueva vida.



Tel: 82-70-8240-2075  
Fax: 82-2-869-1537  
[www.urimbooks.com](http://www.urimbooks.com)  
[urimbook@hotmail.com](mailto:urimbook@hotmail.com)



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107  
Fax: 82-2-813-7107  
[www.gcntv.org](http://www.gcntv.org)  
[webmaster@gcntv.org](mailto:webmaster@gcntv.org)



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039  
Fax: 82-2-830-5239  
[www.wcdn.org](http://www.wcdn.org)  
[wcdnkorea@gmail.com](mailto:wcdnkorea@gmail.com)

**Noticias Manmin** Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389  
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048  
<http://www.manmin.org/spanish>  
[www.manminnews.com](http://www.manminnews.com)  
e-mail: [manminsp@manmin.kr](mailto:manminsp@manmin.kr)  
Publicador: Jaerock Lee  
Editor: Geumsun Vin